



Pièces	5 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	W-02V2YJ
Prix	750 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Villa familiale exposée plein sud proche de la réserve de Fondurane et du Lac de Saint-Cassien (7 min à pieds) , La bâtisse d'environ 170 m2 date de 2002 et est sise sur une parcelle de 3569 m2.Ce bien est composé d'une entrée, d'une cuisine ouverte sur le salon/salle à manger avec poêle à bois, d'une chambre en suite avec sauna et d'une grande terrasse avec cuisine d'été.À l'étage se trouvent une mezzanine aménagée en bureau ainsi qu'une chambre en suite.Le rez-de-jardin comprend un appartement de type T2 attenant et indépendant, avec une cuisine américaine ouverte sur le salon et une ...

Family villa facing south close to the Fondurane reserve and Lake Saint-Cassien (7 min walk), The building of approximately 170 m2 dates from 2002 and is located on a plot of 3569 m2.This property is composed of an entrance, a kitchen open to the living/dining room with wood stove, an en-suite bedroom with sauna and a large terrace with summer kitchen.Upstairs there is a mezzanine converted into an office as well as an en-suite bedroom.The garden level includes an adjoining and independent T2 apartment, with an American kitchen open to the living room and a bedroom with bathroom.Swimming ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

